
No.1

６月１６日（月）

議席 氏　　名

21 藤浪　清司 1 ＤＸ推進による効果検証について

（所要時間４５分） (1) ＤＸ推進状況（方針策定・推進体制構築・業務のＤＸ化・住民サー

公 明 党 ビスＤＸ等）

10:00～10:45 (2) 業務の効率化・高度化、住民サービス向上等の効果検証

(3) 課題と今後の展開

2 良好な生活環境の確保について

(1) 現状と課題（不法投棄・騒音・雑草・悪臭・水質汚染・動物等）

(2) 良好な生活環境確保に関する条例制定について

(3) 今後の取り組み

25 中西　大輔 1 鈴鹿市の人事について

（所要時間６０分） (1) 退職者の状況について

市 民 の 声 (2) 評価について

10:55～11:55 ① 職員評価制度から

② 人事異動そのものの評価は

(3) 人事制度の今後について

① 人材育成基本方針から問う

② 専門性を伸ばす人事と昇任試験制度について

2 加藤　公友 1 安心・安全な学校づくりに向けて

（所要時間４５分） (1) 教員が安心して教育に取り組める環境整備について

新 緑 風 会 ① 新卒教員への支援について

13:00～13:45 ② 教員の人材確保について

③ 学力向上支援員の現状と活用について

④ 大学との連携強化について

(2) こどもたちの安全を守るための交通安全推進について

① 交通事故発生状況について

② 交通安全対策について

③ 企業との連携について

3 曽我　正彦 1 自然災害発災時の海岸部地域の緊急避難について

（所要時間５０分） (1) 津波や液状化の発災の想定について

新 緑 風 会 (2) 地域での防災計画の支援について

13:55～14:45 2 地域づくりモデル地区の創設について

(1) 地域づくり協議会の現状について

(2) 地域づくりモデル地区の創設について

6 山中　智博 1 コロナ後の備えと支援策について

（所要時間６０分） (1) 新型コロナの感染状況について

新 緑 風 会 ① 感染者数の推移や医療機関の状況などについて

14:55～15:55 (2) ワクチン接種について

① 今後の接種体制と費用面での支援策について

(3) 医療へのアクセスについて

① 治療を安心して受けられる体制について

(4) 感染後の後遺症とワクチンの副反応について

① 実態と支援策について

(5) 今後の感染症への備えについて

①改善策や強化策について

(6) 危機時に社会を支える「人」の働きについて

① エッセンシャルワーカーの知見と待遇改善などについて

(7) コロナ禍に対する市としての総括について

①教訓を今後の行政運営にどう活かすのか

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和７年６月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項



No.2

６月１７日（火）

議席 氏　　名

13 田中　淳一 1 本市の課題について

（所要時間６０分） (1) リニア新幹線について

自由民主党鈴鹿市議団 ① 現状と課題について

10:00～11:00 (2) 東海環状自動車道について

① 現状と課題について

(3) 地域未来投資促進法について

① 現状と課題について

(4) 社会体育施設について

① 現状と課題について

(5) 小児科医保護について

① 現状と課題について

4 藤井　栄治 1 水道事業の人事配置・人材育成について

（所要時間４５分） (1) 鈴鹿市の水道事業の現況について

市 民 の 声 (2) 水道事業における職員構成と人材育成等について

11:10～11:55 (3) 職員の人材確保について

2 鈴鹿市の農政と水田等の遊休農地・耕作放棄地について

(1) 遊休農地・耕作放棄地の現状と課題について

(2) 「地域計画」に基づく目標地図による耕作地の確保と次世代への

継承について

(3) ITを利用した取り組みについて

10 高橋さつき 1 生活保護について

（所要時間４５分） (1) 生活保護申請の窓口対応について

諸派（日本共産党） ① 利用者の尊厳やプライバシー保護について

13:00～13:45 ② 他の課との連携について

(2) 生活保護裁判の結果について

① 裁判費用について

② 裁判の控訴、上告をおこなった経緯について

③ 今後の保護行政の見直しについて

2 生理の尊厳、女性の人権について

(1) 公共施設トイレへの生理用品の設置について

(2) 生理の問題を女性の健康・人権問題として取り組むことを求める

9 石田  秀三 1 教職員の働き方について

（所要時間４５分） (1) 学校現場での教職員の多忙化、長時間労働の状況と改善の取り組み

諸派（日本共産党） ① 一人当たり・週単位の受け持ち授業時間数など

13:55～14:40 ② 時間外労働時間の月単位時間数

③ 仕事の校外持ち帰りの状況

(2) 教職員の労働環境の改善のために必要なことは

① 給特法の改定で労働環境は改善されるか

② 人員増を抜きに改善の見通しは立たないのではないか

2 農林集落の維持のための施策

(1) 優良田園住宅制度の実績と推進策

(2) 「農村に住みたい」人を支援する方策

8 船間　涼子 1 住まいの安心確保について

（所要時間４５分） (1) 市営住宅の居住支援について

公 明 党 ① 駐車場有料化の導入について

14:50～15:35 ② １階入居希望者への空き室活用

③ 改修住宅確保要配慮者への対応

④ 住環境の整備・対策

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和７年６月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項



No.3

６月１８日（水）

議席 氏　　名

20 池上　茂樹 1 Ｃバスについて

（所要時間４５分） (1) 現状について

公 明 党 ① 西部路線・南部路線の利用者数

10:00～10:45 ② 予算に対する費用対効果

(2) 乗車人数向上に向けた取り組みについて

① これまでの取り組み

(3) ショッピングセンターへの乗り入れ

① Ｆマートへの乗り入れについて

(4) 路線の変更について

① 各便ごとの組み換え（案）について

2 ドローンについて

(1) ドローンの活用について

① 現状について

② 市民等からの苦情について

(2) 本市の使用状況について

① 災害時の使用について

② 火災等の使用について

5 矢田真佐美 1 登下校の安全対策について

（所要時間４５分） (1) 小学校区のパトロール隊の現況

無　所　属 (2) 青パトの講習受講者について

10:55～11:40 2 中学校の部活動の地域移行について

(1) モデル事業で検証している内容等

(2) 令和８年10月から本格実施までの計画内容

3 円滑な地域協働を推進するための課題解決

(1) 23の行政区に紐づいている諸団体の事務局の現況

(2) 鈴鹿市民の特長を活かす行政の姿勢

23 市川　哲夫 1 市のボランティアについて

（所要時間６０分） (1) 考え方と現状について

市 民 の 声 (2) 今後の施策・取り組みについて

13:00～14:00 2 境界立会いについて

(1) 現在の境界立会いはどのようにしているのか

(2) 基準（マニュアル）のようなものに沿って行っているのか

3 まちづくりについて

(1) 地域活性化と公共施設処分について

(2) 詐欺対応について

(3) 清掃センター建設について

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和７年６月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項



No.4

６月１９日（木）

議席 氏　　名

11 田中　　通 1 小中学校のＩＣＴ化支援体制について

（所要時間４５分） (1) 保護者連絡システム「tetoru（テトル）」について

諸派（ 鈴 和 ） (2) ミライシードの現状と今後の活用について

10:00～10:45 2 文化財のデジタルアーカイブ

(1) 現状について

(2) 課題と今後の展望について

12 市川　　昇 1 鈴鹿市の文化行政について

（所要時間６０分） (1) 文化財の指定審査の現状および取り組みについて

市 民 の 声 (2) 市内の文化資源への取り組みについて

10:55～11:55 (3) 文化行政の資質向上に向けた姿勢および取り組みについて

2 国の省庁との人事交流について

(1) 人事交流の現状について

(2) 今後の展望について

※時間は予定であり、会議の進捗状況により、変更される場合があります。

令和７年６月定例議会一般質問　　（質問順序）

質　　問　　事　　項


